



Chers parents,

C'est avec un grand plaisir que je m'adresse à vous aujourd'hui pour partager un sujet qui me tient à cœur : le choix de l'apprentissage d'une seconde langue vivante étrangère à l'entrée en 5<sup>e</sup> de votre enfant. Peut-être vous interrogez-vous sur ce choix ? L'allemand, souvent mal connu, mérite votre attention, et voici pourquoi.

Loin des clichés, l'allemand est une langue pleine de surprises et de joie. Imaginez des mots qui s'assemblent joyeusement comme un jeu de Lego, créant des phrases et des ponts vers de nouvelles découvertes. Ajouter l'allemand à l'anglais ouvre une fenêtre fascinante sur le monde linguistique : maîtriser l'une renforce l'autre, et réciproquement puisque ces deux langues ont les mêmes origines anglo-saxonnes.

Les programmes d'échanges scolaires avec le collège de Weilburg à proximité de Francfort à partir de la 5<sup>e</sup> en parallèle à ceux de mobilités individuelles avec l'Allemagne et l'Autriche à partir de la 4<sup>e</sup>, souvent accompagnés de bourses, permettent à votre enfant de plonger dans une culture vivante, de découvrir des modes de vie enrichissants et d'explorer des perspectives nouvelles.

L'Allemagne, notre voisine, se révèle être un pays captivant, mêlant modernité et accueil chaleureux. Des plages de la mer Baltique aux sommets des Alpes bavaroises, chaque recoin invite à l'aventure et à l'émerveillement. Sur la scène culturelle, l'Allemagne est une source d'inspiration et de tendance à laquelle il est possible d'accéder rapidement grâce à l'aéroport de Marseille et au TGV avec une ligne directe Marseille – Francfort à des prix très compétitifs. Dans un monde professionnel où les frontières s'estompent, parler allemand ouvrira des portes à votre enfant vers d'incroyables opportunités de carrière à l'échelle européenne.

Saviez-vous qu'un Européen sur quatre parle allemand en première langue ce qui place cette langue comme la première langue parlée en Europe ?

Je suis convaincue que ces quelques perspectives éveilleront votre curiosité et celle de votre enfant. Opter pour apprendre l'allemand en 5<sup>e</sup>, c'est choisir un joker gagnant pour l'avenir de votre enfant. Ensemble, explorons les horizons prometteurs que cette langue peut offrir à votre enfant.

Je vous souhaite une agréable consultation des documents ci-joints et me tiens à votre disposition le cas échéant pour tout complément d'information.

Madame Alloncle, professeure d'allemand au collège Joseph d'Arbaud